

CLUBES

Bilbao, Tenerife, Burgos y Zaragoza entran en la BCL de la Fiba en 2020-2021

El club vasco sustituye a Baxi Manresa en la competición europea, que ocupa el tercer escalón por detrás de Euroliga y Eurocup y se basa en los méritos deportivos.

Palco23
3 jul 2020 - 10:11



La Fiba Basketball Champions League (BCL) da a conocer sus equipos para 2020-2021. De nuevo, cuatro equipos españoles jugarán la próxima temporada: San Pablo Burgos, Iberostar Tenerife y Casademont Zaragoza repiten participación, y Retabet Bilbao Basket debutará en sustitución de Baxi Manresa.

La Fiba adjudica cuatro plazas a la ACB en función de los méritos deportivos. La próxima temporada contará con 32 participantes, de los que 28 ya están confirmados. Otras cuatro adjudicaciones son para la liga francesa, cinco para Turquía y el resto se reparte en función de los clubes que deciden dar el salto al torneo en lugar de disputar la Eurocup, como Bolonia y Rytas.

La competición se completará con cuatro participantes más que saldrán de las rondas previas, entre las que no hay ningún club español. A principios de este año la Fiba se

alió con inversores estadounidenses para impulsar el torneo, aunque no se especificaron las medidas económicas concretas ni si aumentarán los premios.

En 2017-2018 se redujo la bolsa de premios total de 5,2 millones de euros a 3,5 millones, aunque se dobló la cuantía para el ganador final, que pasó a ser de 900.000 euros. Por alcanzar la fase regular cada club percibe 50.000 euros, 20.000 euros por llegar a la siguiente ronda, 30.000 euros adicionales por los cuartos de final, y 40.000 para el cuarto clasificado. El tercero percibe 100.000 euros y el finalista perdedor se lleva 300.000 euros.